



# ¿Será? / En la élite judicial



por Redacción 24 Horas

septiembre 22, 2025

## En la élite judicial

El exabogado de los familiares de los 43 normalistas de Ayotzinapa, Vidulfo Rosales, fue integrado oficialmente a la presidencia de la nueva Suprema Corte el pasado fin de semana. Nos dicen que, aunque se le dio la plaza de secretario de Estudio y Cuenta, será uno de los principales asesores de Hugo Aguilar, lo que también le permitirá gozar de los beneficios económicos que conlleva trabajar para la élite del Poder Judicial. ¿Será?

## ¿Qué pasó realmente?

Este domingo, el presidente de Colombia, Gustavo Petro, solicitó ayuda a la presidenta Claudia Sheinbaum para localizar al cantante Bayron Sánchez y su coequipero Jorge Herrera, quienes presuntamente desaparecieron en Sonora. Sin embargo, la Fiscalía de esa entidad salió a responder, pero no al mandatario colombiano, sino a los medios que publicaron la información que “se atribuye al señor presidente de Colombia, Gustavo Petro Urrego” y aseguró que no tiene registro, denuncia o indicio de que dichas personas hayan desaparecido en Sonora. ¿Será?

## El ojo de la UIF

Quien parece no deja de estar en el ojo del huracán es Sandra Cuevas, que luego de una semana de señalamientos por su relación sentimental con *El Choko*, ahora podría estar bajo el escrutinio de la Unidad de Inteligencia Financiera por lavado de dinero... Fue el portal *Narcopolíticos* el que difundió el reporte, que rápidamente se replicó por algunos medios. Lo cierto es que teniendo como antecedente su última *relación efímera*, ya hay quienes señalan con “sospecha” el despunte económico de sus empresas. ¿Será?

## Imponen denuncias

Nos comentan que Movimiento Ciudadano presentó una demanda de juicio político contra la diputada morenista Hilda Araceli Brown Figueredo, quien está acusada de operar para *Los Mayos*, mientras era alcaldesa de Playas de Rosarito, Baja California. También MC señaló fraude en Papantla y Poza Rica, en Veracruz, por parte de Morena... Algo parecido a lo que acusó el expresidente Andrés Manuel López Obrador, cuando fue candidato a la presidencia junto con Felipe Calderón, vaya que la memoria y el poder de la Cuarta Transformación deja ver sus intereses. ¿Será?

## Bajan delitos



En Guanajuato, estado gobernado por Libia Dennise García, la percepción sobre la comisión de delitos como la extorsión y de alto impacto disminuyó considerablemente según la Encuesta Nacional de Victimización y Percepción sobre Seguridad Pública publicada por el INEGI; la tasa de extorsión bajó 14 por ciento y el robo en calle o transporte público cayó 16.7 por ciento, ilícitos que impactan directamente en la vida diaria de las familias... Según esos reportes, en aquella entidad se registró una baja en la victimización de mujeres de 6 por ciento en el primer semestre del 2025. ¿Será?

Busca alcaldía El hijo del líder sindical de la CATEM, Pedro Haces, que lleva el mismo nombre, hizo un evento para rendir su informe legislativo, que tuvo mucho parecido a un “destape”. Algunos observadores aseguran que Pedro Haces Jr. no suelta la idea de ser alcalde de Tlalpan, en la CDMX... ¿Será?